



► Sonstiges Asphaltbahn für Stockschützen

Ab / Am

1974

Eisstockschießen ist traditionsgemäß ein Wintersport, der nur bei entsprechend niedrigen Temperaturen auf Eis ausgeübt werden kann. Um diese zeitliche Begrenzung aufzuheben, werden in der wärmeren Jahreszeit auch Asphaltbahnen für den Stocksport benutzt. In der ersten Zeit sprach man noch von "Asphalteisbahnen", obwohl kein Eis mehr vorhanden war. Die erste Asphaltbahn in Liezen dürfte es 1974 im Zuge der Feiern "900 Jahre Liezen" und "25 Jahre Werkssportverein Liezen" gegeben haben. Die Sektion Eisschießen des WSV Liezen unter ihrem Sektionsleiter Hans Binder veranstaltete auf den Parkplätzen der Schuhfabrik Servas ein Turnier, an dem sich 17 Mannschaften, davon zwei aus Niederösterreich, beteiligten.

Quelle: Kopie eines Zeitungsberichtes, Zeitung und genaues Datum nicht bekannt (1974).

👤 Verfasser: Karl Hödl, 19.12.2017

📅 Letzte Überarbeitung: 01.06.2018

Angaben ohne Gewähr, Stand 05.02.2026 05:56:15